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更新知识转变观念 提高业务管理水平

北京军区后哟部卫生部 杨永歧

为提高全区医院药械料主任的业务能力和管理水平
,

更新知识
,

转变观念
, 。 年 月 日

到 日
,

用 天的时间在天津举办了全区医院的药械科
一

主任 新业务新技术讲座班
。

参加讲座

班的除 所医院的药械科主任
,

还有内蒙古军区
、

各分部的药材助理员
、

药检所的同志
,

共

人魂后卫生部药材处裘雪友处长抽 出一天时间专程到班为大家讲了话
,

肯定 了办讲座班的

做法
, 才

,

通报了今年全军药材工作情况和明年的打算
。

讲座班 内客 一是药物制剂 二是药物

研究 三是药局管理
。

讲座方法采取 了二个结合 讲课 与参观相结合
,

以讲课为主
,

同时组

织参观地方药厂
、

制剂室和药物研究所 学习折业务新技术与本区相结合
,

一方面学习国内

外药物领域的新业务
、

新技术
,

另一方而学 习木区医院药材工作的好经验 学 习与研究相结

合
,

在学习新业务
、

新技术的基础上
,

召开庄谈会
,

研究如何搞好 医院药 村工 作
。

大 家 反

映
,

这次讲座有三点收获

第一
,

了解了国内外药学领城灼现状和发展概况
,

更新了知识
。

讲座班 以近儿年国内外

药学领域的新业务
、

新技术为主耍内容
,

在

技术和制剂整顿的新观点 在药物科研方两
,

垂物制剂方面
,

有制剂的发展概况
、

药物分析的

有医院怎样开展中西药 物科研
,

有新药报批和

审批问愈 还有临床药学的进展情况 在药局管理方面
,

有近几年国家军队颁发药 政 法 规

情况介绍
,

,

又有现代医院药局竹理的探讨
。

在些内容
,

抓住了当前医院药村工作的承点
,

经

过讲座
,

使大家对当前药学领城的现状和发展有了个概
一

舌性的了解
,

达到了更新 知 识 的 目

的
。 ‘

” 镜立
,

交
一

流了区内医院药材工作 的经验
,

互通了信 息
。

·

讲座班用一定 付间进行 医院药材

工作情况 的交流
,
起到了互通信息

、

取长补短的作  
。

年医院整编以米
,

我区不 少医院

在改革开放的形势下
,

积极探索 医院药材工作 的新途径
,

取得了可喜成绩
。

医院研制

的药品器材应用微机管理软件系统
,

获得了全军科技成果进步二等奖
,

并匡全区医院推广应

用
。

找 不院努力探讨医院药械科管理模式的转变
,

全式行 了 “双 向承包贵任制管理
” ,

把

药械科工作分为服务和生产两个类型
,

分别定 出指标
,

头行 “ 四包” 包药品有效供应率
、

包药 品制剂质量完好率
、

包制剂生产利润率
,

包器械检
产

修合格率
,

试行两年未
,

在提高服

务质量
、

增强两个效益
、

促进技术发展等方而都取得了显著成效
。

今年四月 分部在该院召

开研讨会
,
推广了他们的做法

。

和平医院
、 、 、 、 一

于咬院近几年

把 医疗收入主要用于购置医疗设备上
,

改善了医疗条件
,

提高保障能力
。

第三
,

提高 了业务水平和管理能力
。

参加学 习的同志普遍反映
,

通过学 习不管是业务水

平还是管理能力都得到了一定提高
。

一位主任说
,

听了药政法规情况介绍和对医院药材工作

基本要求课后
,

增强 了工作中必须严格执行药政法规的观念
。

有的主任 衫
,

现代医院药局管

理的课
,

使我们了解 了药局科学管理的概念
,

应用到实际中
,

必持会提科、引司管理 水平
。

多

数主任希望这样的讲座班今后应 当多办
,

以便提高我区药学技术和管理水平
。


